

Participación ISCIII BIOSPAIN 2023

28/09/2023



De izquierda a derecha: Daniel Ruiz, subdirector de Programas Internacionales y relaciones Institucionales del ISCIII; Luzma García Piqueres, del CIBER; Roke Iñaki Oruezabal Guijarro, del CNIO; Cristóbal Belda, director del ISCIII; María Victoria Cerezo y Martín Leon (ITEMAS); Elena González (CIBER), y Francisco Javier García Navarro, responsable de la OTC del ISCIII, frente al expositor del Instituto, en la zona de exposición de BIOSPAIN.

El Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) ha estado presente en **BIOSPAIN**, el principal evento sobre biotecnología que se celebra en España y uno de los principales a escala internacional, al que acuden cada dos años representantes de la comunidad científica sanitaria y numerosos agentes del ámbito industrial de la innovación que trabajan en biomedicina y salud.

A través de su **Oficina de Transferencia de Conocimiento (OTC)**, el ISCIII ha participado en el evento con un espacio en el que ha ofrecido información sobre la labor del Instituto en investigación, financiación, formación, asesoría y prestación de apoyo científico-técnico. Además, se ha presentado la cartera tecnológica y de servicios del ISCIII con el objetivo de reforzar la colaboración con empresas y diferentes entidades del sector público y privado. Gracias a la red de

contactos generada en el evento, la OTC del ISCIII ha podido intercambiar impresiones con agentes interesados en colaborar con el Instituto, acercando el objetivo de transferir con mayor rapidez a la sociedad los resultados científicos que se obtienen en sus centros.

El espacio ISCIII integrado en la zona de expositores de BIOSPAIN ha integrado las OTC de varias de las principales entidades dependientes del Instituto: el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (**CNIO**), el Centro de Investigación Biomédica en Red (**CIBER**) y la Plataforma ISCIII de Dinamización e Innovación de las Capacidades Industriales del SNS y su Transferencia al Sector Productivo (**ITEMAS**). Con esta presencia compartida se visualiza el proceso de integración en la actividad de transferencia que se está impulsando desde el ámbito global del ISCIII.

Por otro lado, la participación del ISCIII en BIOSPAIN también ha estado representada por la presencia de su director, **Cristóbal Belda**, en una de las sesiones técnicas del encuentro, dedicada al impulso de la colaboración público-privada en biotecnología en el contexto europeo, como vía para mejorar la innovación e impulsar la transferencia del conocimiento científico al tejido industrial y a la sociedad.

BIOSPAIN ha acogido esta semana en Barcelona a más de 1.500 profesionales de 30 países, y ha celebrado más de 3.500 reuniones one-to-one para fomentar el contacto entre la comunidad científica, las empresas, los inversores y las diferentes entidades públicas y privadas que trabajan para el impulso de la biotecnología, que tiene en la medicina y la salud una de sus principales puntas de lanza.